

Exhumación en el cementerio de San José de Cádiz



Nota de prensa del grupo de trabajo RMHSA-CGT.A | Cádiz | 14-1-2016

Como entidad participante en la Plataforma por la Memoria Histórica de Cádiz tenemos el gusto de anunciar que esta mañana hemos visitado junto al equipo técnico encargado de la exhumación, personal de Cemabasa y representantes de las administraciones local — Ayuntamiento de Cádiz, propietario de los terrenos— y regional —Dirección General de Memoria Democrática de la Junta de Andalucía— el cementerio de San José de la localidad, donde el próximo lunes 18 comenzarán los trabajos preliminares para la exhumación de 16 personas asesinadas por los golpistas de 1936. Los gastos de la intervención serán sufragados por la Dirección General y el equipo técnico está formado por el arqueólogo Jesús Román, el antropólogo Juan Manuel Guijo y los técnicos municipales y de Cemabasa, la entidad que gestiona el cementerio.

Tras años de problemas, la voluntad de las administraciones y el trabajo de la Plataforma han permitido que el tema se desbloquee y estemos a un paso de comenzar a cerrar una página de la historia de esta ciudad. Estas exhumaciones serán el primer paso para también afrontar los trabajos en la fosa común del cementerio gaditano, en donde también esperan varios centenares de asesinados.

Cádiz, rezagada tanto tiempo, da un nuevo paso, como lo fue antes el acuerdo municipal de inscribir las muertes de los concejales republicanos que no lo estuvieran todavía. Seguiremos informando.

